

PROVINCIA | Diputación

Ceballos promete "trabajo, humildad y austeridad" al frente de la Diputación de Córdoba

Toma de posesión de la alcaldesa de Priego como Presidenta de la institución provincial

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 23 de junio de 2011 - 19:19



En el transcurso del pleno de investidura celebrado a mediodía de hoy jueves en el palacio de la Merced, María Luisa Ceballos Casas se ha convertido en la primera mujer y a su vez en la primera prieguense en presidir la Diputación de Córdoba.

Ceballos, que sustituye en el cargo a Francisco Pulido, presidente de las dos anteriores Corporaciones, ha recibido el simbólico bastón de mando y la medalla que acredita su nueva condición, de manos del líder de

UCOR, el empresario cordobés Rafael Gómez, que al ser el diputado de mayor edad ha sido el encargado de presidir el acto junto a la popular Rocío Soriano Castilla.

Previamente tenía lugar el juramento o promesa del cargo por parte de los 27 integrantes de la nueva Corporación provincial, procediéndose posteriormente a la votación del Pleno, que arrojó 13 votos blanco y 14 a favor de María Luisa Ceballos, mayoría absoluta que sirvió para que la prieguense fuera proclamada Presidenta de la institución y procediera a jurar su cargo.

En su discurso de investidura, pronunciado tras las intervenciones de los portavoces de UCOR, IU, PSOE y PP, Ceballos, que compatibilizará su cargo con el de Alcaldesa prieguense, ha reconocido ser protagonista de un momento "histórico", tanto por el hecho de ser mujer, "la primera que preside la Diputación de Córdoba", como por la alternancia política que se ha producido tras los comicios del pasado 22 de mayo, algo que para la nueva Presidenta ha de servir, "para que la sociedad deje de confundir administraciones o instituciones de servicio público con partidos políticos o ideologías determinadas".

Durante su intervención, Ceballos adelantó que uno de sus objetivos será hacer de la Diputación, "la casa de los Ayuntamientos", añadiendo que ahora es el momento de cambiar la imagen de la institución, "para que sea un instrumento eficaz, y no un ente que habita en un palacio en el centro de la capital", comprometiéndose a "adelgazar" la maquinaria burocrática de la Diputación, administrando de forma eficaz los recursos y priorizando las inversiones con austeridad".

Por otra parte, María Luisa Ceballos ha puntualizado que su cargo de presidenta de la Diputación, "en nada condiciona mi condición de alcaldesa de Priego ni mi vocación municipalista, sino todo lo contrario, la refuerza", añadiendo que en la actual situación, "es preciso depurar las instituciones públicas y hacerlas transparentes al ciudadano", catalogando por tanto como "imprescindible" administrar de forma eficaz los recursos, priorizando las inversiones, y de manera especial aquellas que fomenten la contratación de desempleados.

Igualmente, la presidenta de la Diputación ha hecho referencia a los municipios con aldeas y a los afectados recientemente por inundaciones, haciendo público el compromiso de trabajo de la institución provincial con el ayuntamiento de Córdoba, "en aquellos asuntos prioritarios que lo sean también en beneficio de la provincia", al considerar necesario "hacer de Córdoba y la provincia un proyecto común, de ilusiones y experiencias".

Por último, Ceballos finalizó su alocución prometiendo "trabajo, humildad, austeridad, estar a la altura en el cargo y eficacia en la gestión", levantando la primera sesión de una legislatura en la que el PP gobernará con mayoría absoluta al contar con 14 diputados provinciales, frente a los 13 diputados de la oposición, integrada por los ocho escaños del PSOE, los tres de IU y los dos con los que cuenta Unión Cordobesa (UCOR), que por primera vez obtiene representación provincial.

[GALERÍA FOTOGRÁFICA](#)